



Accueil

## **4e Journée du patrimoine horloger : Des milliers de visiteurs ont afflué à La Chaux-de-Fonds et au Locle ce samedi**

Soumis par neuch.ch le lun, 08.11.2010 - 08:32

**La 4e Journée du patrimoine horloger (JPH) a remporté un franc succès ce samedi à La Chaux de Fonds et au Locle, avec une fréquentation en nette hausse par rapport à 2009. Des milliers de curieux ont profité de l'occasion pour franchir les portes de l'une des 46 entreprises horlogères et institutions ouvertes au public (31 à La Chaux de Fonds et 15 au Locle).**

Les amateurs de belles montres ont pu s'émerveiller en se penchant sur les établis d'ateliers prestigieux. Ils ont pu arpenter les couloirs de manufactures de renom. Ils ont pu admirer le savoir faire impressionnant des artisans et des sous-traitants de la haute horlogerie, maillons indispensables mais peu connus de la chaîne. En un mot comme en cent, ils ont tout simplement pu visiter le cœur de l'industrie horlogère de ce pays: là où se conçoivent et se fabriquent les montres qui, sur les cinq continents, font la réputation du "swiss made".

### **Notoriété réjouissante**

De nouvelles entreprises ont rejoint le mouvement et ont pour la première fois participé à la Journée du patrimoine horloger à l'occasion de l'édition 2010. Plusieurs marques associent désormais leur nom à celui de La Chaux-de-Fonds ou du Locle. En 2010, la nouveauté au Locle se situe à l'Hôtel de Ville: les visiteurs ont pu en savoir plus sur le développement de la ville en parcourant le tout nouvel Espace "Temps et urbanisme".

Autre innovation à souligner: pour la première fois cette année, la Fédération de l'Industrie Horlogère Suisse (FH) s'est associée à la JPH. Elle est notamment présente par l'entremise de son exposition "Think time – think swiss excellence", visible au Musée international d'horlogerie de La Chaux de Fonds, après avoir parcouru le monde depuis 2003. Les organisateurs de la Journée du patrimoine horloger saluent ce partenariat prometteur et la présence de Jean-Daniel Pasche, président de la FH.

### **Près de 5000 visites individuelles**

Événement mis sur pied par les Villes de La Chaux-de-Fonds et du Locle, la Journée du patrimoine horloger a totalisé cette année près de 5000 visites individuelles, ce qui correspond à une nouvelle croissance significative après celle enregistrée en 2009. Les autorités se réjouissent de ce succès et donnent rendez-vous le 10 novembre 2012 pour la 5e édition de la JPH. Le nouveau rythme biennal, décidé avec les partenaires, permettra de pérenniser la manifestation.